

## MADRID - ARTE URBANO

### **Artistas urbanos de todo el país impulsan en Alcobendas el comercio local**

Alcobendas, 18 mar (EFE).- Alcobendas inaugura este lunes el festival 'Crea arte en las calles', por el que la localidad acogerá hasta el 31 de marzo una serie de actividades en vivo y en la calle, de mano de una quincena de artistas urbanos de todo el país que utilizarán las diversas disciplinas para dinamizar las tiendas de barrio.

Son una quincena de artistas los que realizarán y mostrarán sus "creaciones efímeras" en dos muros de la ciudad y en las fachadas y escaparates de los comercios, según explica el Ayuntamiento en una nota.

En concreto, dibujarán desde rostros hasta formas abstractas de todo tipo y colores, paisajes, elementos naturales, representaciones oníricas, figuras humanas y personajes infantiles, entre otros bocetos. Los artistas realizarán sus obras en vivo, para que los viandantes puedan contemplar la evolución y resultado de los trabajos; al tiempo que llevarán a cabo talleres y actividades abiertas a la participación de todos los vecinos.

También se van a organizar talleres familiares e infantiles de arte, "safaris urbanos" y visitas guiadas en las que se hablará de la historia de los comercios, de arte y de las técnicas y contenidos de las obras. Desde el Consistorio señalan que esta iniciativa artística llega a Alcobendas con el objetivo de contribuir a la creación en el espacio público, siguiendo ejemplos como las intervenciones realizadas en centenares de comercios de los madrileños barrios de Lavapiés o Malasaña, en Madrid.